

VOILE CHAMPIONNATS DU MONDE (DANEMARK)

Noé Delpech et Mathieu Frei dans le creux de la vague, les filles s'accrochent

À mi-parcours, tout reste à faire. Depuis le 30 juillet dernier, la base nautique d'Aarhus, au Danemark, accueille les championnats du monde de voile légère. Parmi les centaines de concurrents dans les onze catégories représentées (RS:X homme et femme, Laser, Laser radial, Finn, 470 homme et femme, 49er et 49erFX, Nacra 17 à foils et enfin kiteboard homme) les quatre Marseillais tirent leur épingle du jeu, sans pour autant sécuriser de podium pour l'instant.

Côté hommes, le tandem Mathieu Frei-Noé Delpech était pourtant 3^e du classement général sur 86 équipages samedi soir, derrière les Néo-Zélandais Logan Dunning Beck et Oscar Gunn, et les Français Lucas Rual et Émile Amoros (Nantes). Les deux membres du pôle France voile de Marseille - et ce malgré que Frei soit licencié de la Société des régates calédonniennes (SRC) - ont notamment remporté la seconde manche. Mais hier soir, les Marseillais sont retombés à la 15^e place du général, tandis que leurs compatriotes nantais, eux, se hissaient en première position.

Côté femmes, en 49erFX, Lili Sebesi et Albane Dubois pointaient hier soir à la huitième place du classement sur 60. Le binôme, également au pôle France phocéen a produit deux belles manches, arrivant à la 3^e et 4^e place, mais sans réussir pour le moment à maintenir la performance. La ca-



Pour Noé Delpech, qui vise les Jeux olympiques avec son partenaire Mathieu Frei, l'étape danoise est déterminante.

/PHOTO SAILING ENERGY

tégorie est trustée, actuellement, par le tandem danois Ida Marie Baad Nielsen et Marie Thusgaard Olsen.

Aux Marseillais, donc de s'accrocher. Pour le moment, tous les quatre ont le regard tourné vers les Medal races. Ces finales dont les points compteront double et qui, seront disputées du 9 au 12 août, leur

donneront une chance de rebattre les cartes. Mais seuls les dix premiers de chaque catégorie y auront accès. Il leur reste dix manches pour verrouiller leur qualification. Et peut-être, dans une semaine, décrocher un podium aux Mondiaux d'Aarhus.

Marguerite DÉGEZ

BRUN

Po. Provence 6/8/2018